
FMビーチステーション 

平成 30年 4月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 30 年 4 月 20 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私ともお忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

      本日の欠席者は、岩橋委員です。定刻になりましたので開催させて頂きます。

今日試聴頂く番組は「青年部ラジオ」です。白浜町商工会青年部の部員がパ

ーソナリティを務め、地域のイベント情報を中心に展開。また、商工会会員

による商売の話やプライベートな話なども交えながら、青年部の活動を幅広

く紹介していく３０分番組です。審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   自分達の雑談のようで聞くのが辛く感じた。始まりが、青年部のＤＪ〇〇で

す。というような元気な紹介から始まってほしかった。番組内容は良いと思

います。次回に期待したいです。 

 

・委員   毎週聴いているが、雑談のようですね。九州の旅行（研修）の話、参考にな

りました。白浜のイベントやバルの中身、内容を充実して頂きたい。多くの

提言があれば面白い番組になるのではと思いました。 

 

・委員   初めてこの番組を聴きました。全体的にトーンが低くメリハリがなかったよ

うに思いました。もっと声を張ってほしい。声を張る（高くする） 

 

・委員   話の内容は面白いです。知らせ方が勿体ないと思います。雑談のようでせっ

かくのいい内容を膜で包んでしまっている。イベントの予告・告知の仕方、

ＤＪタカシさんもう少し勉強して下さい。もっと元気よく声を出して。 

商工会青年部がこのような番組作りをするのは良いことだと思う。番組に対

しメールの募集コーナーがあっても良いのでは。どのような話題が提供され

るか楽しみです。 

 

・事務局   番組担当者に伝えさせて頂きます。今後ともご指導お願い致します。ご審議

有難うございました。 


